

Protokoll SprecherInnen-Team 26.11.2018, Telefonkonferenz 14-15 Uhr

T: Heike Herrmann, Nina Schuster, Dieter Rink, Matthias Bernt

1) Stand Dissertationspreis Sektion

Ausschreibung wird demnächst als Extra-Mail verschickt. V: Dieter Rink (asap) Einreichungsfrist 31.3.2019

2) Sektionsworkshop

Thema: Fortsetzung der Diskussion um Stand und Perspektiven der Stadtsoziologie in Deutschland, die auf dem Soziologiekongress in Göttingen begonnen wurde, Mitgliederversammlung, Preisverleihung Dissertationspreis

Termin: 15.11. ab 13-18 Uhr in Berlin, Matthias Bernt besorgt Raum an HUB oder TUB

3) Finanzen und Mitgliederverwaltung

Die Sektion hat den Beitrag für 2017 im Oktober abgebucht. Einige Kontoverbindungen waren leider nicht mehr aktuell; die betreffenden Mitglieder wurden angeschrieben und haben zum Teil neue Einzugsermächtigungen geschickt. Der Sektion sind durch die Rückbuchungen leider Kosten von etwa 90 Euro entstanden. **Bitte an alle Mitglieder**, bei neuen Kontoverbindungen auch an die Sektion zu denken und eine neue Einzugsermächtigung zu erteilen!

Anfang Dezember wird noch der Beitrag für 2018 abgebucht.

Einige Mailadressen funktionieren nicht mehr. In der nächsten Rundmail wird ein entsprechender Hinweis verschickt und um Listenaktualisierung gebeten. Falls es keine Rückmeldung gibt, wird die Liste entsprechend bereinigt.

4) Vorbereitung für DGS-Sektions-SprecherInnenversammlung (30.11.2018 in Essen)

Nina Schuster übernimmt den Termin und berichtet von den letzten und den geplanten Aktivitäten, vom Dissertationspreis sowie den Arbeitsgruppen der Sektion.

In der DGS wird eine „Stellungnahme zum Umgang mit der ‚Akademie für Soziologie‘“ diskutiert. Die SprecherInnen haben den Entwurf beraten. Als problematisch wurde empfunden, dass über die institutionelle Anerkennung der Akademie (bspw. in Bezug auf Fachgremienwahlen in der DFG) zu wenig Informationen vorliegen. Ansonsten wird der Grundduktus des Entwurfes gebilligt.

5) Wahltool

Der Fragebogen für das Online-Tool, das von der DGS für alle Sektionen für die Wahl der SprecherInnen zur Verfügung gestellt wird, wurde von Heike Herrmann gecheckt und überarbeitet/ verschlankt. Wir werden es vermutlich nicht nutzen, da es voraussetzt, dass alle Mitglieder sich in einem Portal (SozHub) anmelden.

6) KandidatInnen für die nächste Wahl zum SprecherInnengremium

Es werden neue KandidatInnen gesucht, insbesondere um für die Zukunft Nachwuchs im Team und damit auch den Einfluss neuer Ideen usw. zu gewährleisten. Vorschläge werden beim nächsten Termin entwickelt.